
о подсобном хозяйстве
В СЕНТЯБРЕ прошлого года 

коллектив Глуховского 
хлопчатобумажного комбината, 
Московской области, выступил 
с предложением организовать 
при промышленных предприя
тиях подсобные хозяйства для 
обеспечения заводских столовых 
и закрытых учреждений допол
нительными продуктами пита
ния: овощами, молоком, мясом 
и т. п. Эта ценная инициати
ва глуховских рабочих была 
одобрена постановлением пар
тии и правительства. Были соз
даны все возможности для все
мерного развития подсобных 
хозяйств.

Как же руководители мест
ных промышленных предприя
тий используют предоставлен
ные им широкие возможности 
по организации подсобных хо
зяйств? Надо прямо сказать, 
что руководители ряда пред
приятий встали на неправиль
ный путь. Дирекция Кулебак- 
ского завода, прежде всего, за
нялась не созданием продоволь
ственной базы, а установлени
ем большого количества штат
ных работников подсобного хо
зяйства. В результате, подсоб
ное хозяйство завода кроме зе
мельного участка в 35 гекта
ров;-2 коров, 3 свиней, 6 ло
шадей и 160 парниковых рам 
ничего не имеет.

Через несколько дней должен 
шчатьея весенний сев, а в 
подсобном хозяйстве нет нуж
ного инвентаря, за исключением 
двух плугов, которые все еще 
демонтируются. Есть трактор, 
но нет тракториста.

Но все это мало беспокоит 
директора завода т. Скибу. Он 
видимо не считает нужным за
ниматься делами подсобного хо
зяйства. Его нисколько не тре
вожит и то положение, что ра
ботники этого хозяйства еще 
не получили зарплату за март.

Не проявляется настоящей 
заботы о подсобных хозяйствах 
и в других предприятиях го
рода. На хлебозаводе, где име
ются богатейшие возможности 
для развития свинооткорма, со
держится всего лишь 5 свиней.

Вручение дипломов лауреатам
Сталинской премии

21 апреля в Художественном 
театре, под председательством 
народного артиста СССР В. И, 
Немирович-Данченко, состоя
лось заседание Комитета по Ста
линским премиям в области 
литературы и искусства, в Ко
митете по делам высшей школы

Всесоюзные военно-физкультурные соревнования 
пионеров и

20 апреля в областях, краях 
автономных республиках на-И

чались военно-физкультурные 
соревнования школьников. Им 
предшествовали внутришколь
ные и районные соревнования, 
проходившие с 5 января по 1
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горкома и 
райкома ЬКП(б), 

горсовета и 
райисполкома
город Кудебакн, 

Горьковской области.

Министра Иностранных Цел Японии
г. Иосуке МАЦУОКА.

В. СТАЛИНУ.
В „Стальконструкции“, как от
мечалось на состоявшемся не
давно пленуме горкома ВКП(б), 
горячо взялись за организацию 
подсобного хозяйства: закупи
ли 29 голов свиней, 3 коровы, 
4 лошади, 33 гуся, создали 
парники. Но и здесь, как на 
заводе им. Кирова, занялись 
раздуванием штата подсобного 
хозяйства и установлением чрез
мерно высоких окладов работ
никам этого хозяйства.

Плохо относятся к подсобно
му хозяйству в Кулебакеком 
торфоуцравлении. Здесь еще 
находятся люди, вроде началь
ника финансового отдела т. 
Федосеева, которые считают 
организацию подсобного хозяй
ства второстепенным делом. Не
смотря на то, что трест разре
шил торфоуправлению израсхо
довать из оборотных средств 
для нужд подсобного хозяйства 
15 тысяч рублей все же на
чальник финотдела под всякими 
предлогами уклоняется от выда
чи денег.

Вее вышеприведенные факты 
убедительно свидетельствуют о 
небольшевистском отношении 
некоторых руководителей про
мышленных предприятий горо- j 
да и района к развитию подсоб
ных хозяйств.

Нельзя мириться с тем, что
бы важнейшие директивы пар
тии и правительства не вы
полнялись, с тем, чтобы орга
низация овоіфно-молочных хо
зяйств стояла под угрозой сры
ва. «Каждый руководитель пред
приятия,—пишет «Правда»,— 
в передовой статье за 16 апре
ля,—обязан всегда заботитіся 
о том, чтобы в заводской столо
вой, в яслях, детских садах,в 
буфетах было достаточное коли
чество продуктов».

Прямой долг партийных, со
ветских и комсомольских орга
низаций города оказывать дей
ственную помощь в создании 
полноценных подсобных хо
зяйств. Надо добиться того, что
бы первый весенний сев в под
собных хозяйствах был прове
ден организованно и на высоком 
агротехниеском уровне.

при Совнаркоме СССР под пред
седательством академика А. Н. 
Баха—заседание Комитета но 
Сталинским премиям в области 
науки и изобретательства.

На обоих заседаниях были 
вручены дипломы лауретам 
Сталинской премии. (ТАСС).

школьников
апреля.

По неполным данным, посту
пившим в ЦК ВЛКСМ от 9 союз
ных республик, во внутришколь- 
ных военно-физкультурных со
ревнованиях приняли участие 
1.549.000 человек. (ТАСС).

надлежащей очистки городов, 
рабочих поселков, районных 

■центров и предупреждения раз
вития желудочно-кишечных за
болеваний в весенне-летний пе
риод, исполком областного Сове
та депутатов трудящихся решил: 

1. Обязать исполнительные 
комитеты городских, поселко
вых и районных Советов де
путатов трудящихся:

а) не позже 25 апреля 1941 
года провести очистку и убор
ку улиц, площадей и дворов, а 
также рынков, 
прочих мест 
пользования;

б) обеспечить повседневный 
контроль за неуклонным испол-

пристаней и 
общественного

тое. И.
Его Превосходительству 

господину СТАЛИНУ
Москва, Кремль

я покидаю советскую 
территорию, я желаю поблагодарить Ваше Превосхо
дительство за Ваш любезный ответ и прошу разре
шить мне заверить Вас, что я уношу с собой самые 
приятные воспоминания о своем временном, явившем
ся наиболее долгим в течение моей нынешней поезд
ки, пребывании в вашей великой стране, где я был 
удостоен сердечного приема и где я с восторгом и 
пониманием увидел прогресс, достигнутый в жизни 
наций.

Сцена не церемонных, но сердечных поздравле
ний по случаю подписания пакта, останется без со
мнения одним из счастливейших моментов в моей жи
зни, а любезность Вашего Превосходительства, выра
зившаяся в Вашем личном присутствии на вокзале при 
моем отъезде, всегда будет оцениваться, как знак под
линной доброй воли не только по отношению ко мне 
одному, но также и к нашему народу.

Я могу также добавить, что девизом всей моей 
жизни было и будет — всегда быть верным своим 
словам.

С глубочайшим уважением
Иосуке МАЦУОКА,

Министр Иностранных Дел 
Его Величества Императора Японии.

Стаіщия Манчжурия, 21 апреля 1Ѵ41 г.

В тот самый момент, когда

Министра Иностранных Дел Японии
г. Иосуке МАЦУОКА

Председателю Совнаркома СССР 
и Народному Комиссару Иностранных Дел 

тов. В. М. МОЛОТОВУ.
Его Превосходительству 
господину МѲЛСТОВУ

Москва, Кремль -

Перед тем, как покинуть советскую территорию, 
я провел самое продолжительное время в течениегде

моей нынешней поездки, я прошу разрешить мне по
благодарить еще раз Ваше Превосходительство за 
удобство и гостеприимство, так сердечно оказанное 
мне и членам моей свиты.

Я желаю заверить Ваше Превосходительство, что 
я уношу с собой самые приятные воспоминания о Ва
шем великодушном гостеприимстве и ценном сотруд
ничестве.

С глубочайшим уважением
Иосуке МАЦУОКА,

Министр Иностранных Дел
Его Величества Императора Японии.

Станция Манчжурия, 20 апреля 1941 года

00 улучшении санитарного состояния городов, 
районных центров и рабочих поселков оОласти
Решение исполнительного комитета Горьковского областного 

Совета депутатов трудящихся от 14 апреля 1941 года

В целях улучшения санитар- ! нением решения исполкома об- 
ного состояния и обеспечения 1 ластного Совета от 7 апреля

1940 года «0 мероприятиях 
по улучшению санитарного со
стояния городов и райцен
тров».

2. Облкомхозу (т. Попкову) 
и областной государственной 
санитарной инспекции (т. Гле- 
зерову) в конце апреля 1941 
года организовать проверку 
исполнения настоящего реше
ния в городах, рабочих посел
ках и районных центрах Горь
ковской области.

Председатель исполкома 
областного Совета

М. ТРЕТЬЯКОВ. 
Секретарь исполкома 

областного Совета
А. БАРИНОВ-

Совещание 
о работе МТС
21 апреля в клубе лесору

бов состоялось совещание трак
тористов, бригадиров, председа
телей колхозов и сельсоветов, 
на котором обсуждался вопрос 
о работе Кулебакской машинно- 
тракторной станции.

В своем выступлении дирек
тор МТС тов. Лукин заявил, 
что Кулебакская МТС работала 
неудовлетворительно. В прош
лом году она выполнила план 
тракторных работ только на 
49 проц.

Причина отставания заклю
чалась в плохой подготовке 
тракторов, отсутствии правиль
ной организации труда, в нех
ватке горючего.

— Этого сказал тов. Лукин, 
—не должно быть в текущем 
году. МТС имеет все возмож
ности, чтобы хорошо провести 
весенний сев и уборку урожая, 
добиться полного выполнения 
производственного плана.

В нынешнем году много лучше 
обстоит дело с ремонтом тракто
ров. 33 трактора уже готовы 
к выезду на колхозные поля. 
В ближайшие 3 — 4 дня будут 
приведены в порядок остальные 
шесть тракторов, моторы кото
рых находятся в Бутурлинской 
мастерской. На ремонте машин 
особенно хорошо работают стар
ший механик т. Маковкин, 
трактористы т. т. Брусяигин, 
Киселев, Аристов, Филиппов, 
Карпычев, Климов в многие 
другие.

В МТС подобраны неплохие 
кадры. Тракторные отряды обе
спечены на 85 проц, тракто
ристами для двухсменной работы

На весенний сев запасено 
потребное количество жидкого 
топлива. Отдельные колхозы 
(Тепловский, Салавирский, Вал- 
товский) энергично ведут заго
товку чурок для газогенера
торных машин. Однако Саваст- 
лейский, Роговский и ряд дру
гих колхозов этим делом зани
маются слабо.

В прениях по докладу дирек
тора МТС выступили старший 
агроном райзо т. Сюсин, меха
ник т. Федоров, старший ме
ханик т. Маковкин, председа
тель Валтовского колхоза тов. 
Берсенев, бригадир т. Серегин.

Тов. Сюсин заострил внима
ние на вопросе выполнения 
трактористами правил агротех
ники.

— В прошлом году,—сказал 
он,—плохо использовались на 
пахоте предплужники. Мало 
применялись тракторные сеял
ки. Неважно обстояло дело с 
культивацией, план по которой 
был выполнен менее чем на
половину, хотя во многих кол
хозах имеются вполне исправ
ные культиваторы.

О роли прицепщиков на по
севных работах, о социалисти
ческом соревновании трактори
стов говорил на совещании 
секретарь парторганизации МТС 
т. Самаров.

В своем решении участники 
совещания взяли на себя обя
зательство хорошо провести все 
машинно-тракторные работы в 
1941 году.

Кулебакский металлист U
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На отчетно-выборных собраниях парторганизаций Комсомольский актив
Собрания 

на судозаводе
К 16 апреля на Мордовщик- 

ском заводе выборы проведены в 
15 цеховых парторганизациях. В 
девяти снова избраны преж
ние руководители. В десяти ра
бота* признана удовлетвори
тельной.

Отчетно-выборная кампания 
в первичных парторганиза
циях отмечается возросшей 
активностью коммунистов. Из 
271 члена и кандидата партии, 
присутствовавших на собра-, 
ниях, выступило 115 человек. 
Особенно активно проходили 
отчетно-выборные собрания в 
первичных парторганизациях 
мостосварочного, монтажного 
цехов и цеха ширпотреба. В 
монтажном цехе, например, из 
14 присутствующих выступило 
9, в цехе ширпотреба из 8 вы
ступило 6 товарищей.

Выступающие в прениях уде
ляли много внимания вопро-1 
сам авангардной роли комму
нистов на производстве, соче
тания партийно-политической 
работы с хозяйственной дея
тельностью цехов в духе ре
шений XVIII Всесоюзной парт
конференции.

На отчетно-выборном парт
собрании в кузнечно-поковоч
ном цехе коммунисты Есин, 
Гундоров, Зайцев и др. крити
ковали секретаря этой парт
организации тов. Шерихова за 
отсутствие массовой работы сре
ди рабочих ночных смен, за 
то что парторганизация мало 
занималась делами производ
ства. Этот цех вот уже долгое 
время не выполняет производ
ственной программы.

На собрании также отмеча
лась слабая работа с кандида
тами партии с просроченным 
стажем. Например, тов. Иго- 
нин состоит кандидатом ВКП(б) 
с декабря, а тов. Мамокова с 
апреля 1939 года.

Много говорилось и об ов
ладении теорией марксизма-ле
нинизма. Большинство комму
нистов все еще изучают до
октябрьский период истории 
большевистской партии.

В настоящее время партбю
ро завода готовится к обще
заводскому отчетно-выборному 
партсобранию, которое состоит
ся 25—26 апреля.

Н. Крайнов.

ХРОНИКА 
ВЫБОРОВ

На 21 апреля отчеты и вы
боры по району прошли в 30 
парторганизациях (в том числе 
в 15 цеховых парторганизациях 
судозавода). Отчетно-выборные 
собрания проходят активно, 
при большой явке коммунистов 
и на высоком уровне критики 
и самокритики.

На собрания явились 499 
человек. По неуважительным 
причинам не явился 21 чело 
век. В прениях выступило 219 
человек. Удовлетворительная 
оценка признана в 21 органи
зации.

Состав секретарей парторга
низаций значительно обновлен. 
Из 28 организаций в 10 из
браны новые руководители 
(данные о выборах по двум 
парторганизациям еще не по
ступили).

Отчетно-выборные собрания партийной организации литейно- 
го^цеха № 3 завода им. Сталина (Москва1.

Справедливая оценка
21 апреля состоялось отчет

но-выборное собрание партор
ганизации райуполнаркомзага. 
Секретарь партийной организа
ции т. Шиков в отчетном до
кладе рассказал, как партий
ная организация разрешала 
поставленные перед ней зада
чи в области выполнения гос- 
обязательств. Докладчик го
ворил также о том, как борят- 
ся коммунисты за чистоту ра
бочего места, за бережное хра
нение сырья, товароматериаль
ных ценностей.

Тов. Шиков резко критико
вал отдельных коммунистов за 
халатное отношение к своим 
служебным обязанностям. В 
частности, немало говорилось 
о Зуеве, который вместо дела

20 апреля состоялось отчет
но-выборное собрание партор
ганизации машинно-тракторной 
станции. На собрание явились 
все коммунисты.

В отчетном докладе секре
тарь парторганизации т. Сама- 
ров заявил, что все члены пар
тии имеют партийные поруче
ния, но в большинстве случаев 
выполняют их неаккуратно. На
пример, коммунист Федоров 
является редактором стенгазе
ты, но газета вышла ' .ко 
лишь к 23-й годовщине Октяб
ря. У Федорова нет никакой 
заботы о своем полити и ском 
росте. Он второй год изучает 
вторую главу «Краткого курса 
истории ВКП(б)». И неслучай
но, что Федоров не желает бе

Работа парторганизации с мастерами
Сталмно. (TAGS)- Мастер мар 

теновского цеха завода им. 
Сталина тов. Царьков был при
глашен на заседание бюр. це
ховой парторганизации. Ему 
предложили объяснить, почему 
его печи работают хуже дру
гих, почему часть плавок вы
ходит не по заказам и не вы
держивается график.

Тщетно тов. Царьков пытал
ся оправдываться, ссылаясь на 
различные, якобы не завися
щие от него причины. Присут
ствующие на заседании масте
ра коммунисты т. т. Бубнов, 
Кашин и др. подвергли работу 
своего товарища резкой крити
ке. Она сопровождалась рядом 
деловых советов Бубнов, прек
расный мастер скоростных пла 
вок, поделился с Царьковым 
опытом своей работы, обещая 
ему помочь овладеть искус
ством варить сталь точно 

занимался пьянкой, за что 
Зуев снят с работы агента 
уполнаркомзага и отдан под суд.

В прениях по докладу вы
ступили почти все коммуни
сты. Выступающие т. т.Ерош
кин, Корвяков и другие кри
тиковали секретаря за отсут
ствие руководства партийной 
пропагандой. В результате ни
кто из коммунистов не изу
чает „Краткий курс истории 
ВКП(б)“.

Работа секретаря парторга
низации за отчетный период 
собранием признана неудовле
творительной. Секретарем парт
организации избран тов. Вер
шинин.

В. ГОЛУБЕ?, инструктор 
райкома ЬНП(б).

седовать с рабочими на поли
тические темы.

Доклад секретаря был само
критичен. Нм были вскрыты 
основные недостатки в работе 
парторганизации. По докладу 
выступило 4 человека.

Выступающие т. т. Лукин, 
Бабкин и Маковки я по-серьез
ному критиковали секретаря за
то , что он мало занимался вопро
сами социалистического сорев
нования и политического роста 
коммунистов. Коммунисты от
вечали также наличие грязи 
и беспорядка в мастерской 
станции.

Работу секретаря парторга
низации собрание признало не
удовлетворительной.

И- АЛЕШИН.

по заказу.
Через несколько дней после 

этого заседания в цехе уже 
работал семинар мастеров, на 
котором изучались методы ско
ростного ведения плавок. Се
минар принес огромную поль
зу: Процент плавок, выпущен
ных по графику, поднялся с 
70—75 до 85—87. Мастер 
Царьков, в частности, занима
ет сейчас первое место в цехе. 
На всех его печах системати
чески перевыполняется план.

Парторганизация цеха и ее, 
секретарь т. Малыхин, пра- 
вильно оценивая огромную 
роль средних командиров про
изводства в борьбе за выпол
нение программы, ведут пов
седневную работу с мастерами. 
Их в цехе 25 человек. Наряду 
е инженерами, техниками сре
ди мастеров есть люди, окон
чившие только начальную шко-

должен показать пример 
в овладении теорией ,

После решений XI пленума 
ЦК ВЛКСМ прошло более деся-, 
ти месяцев. За это время ком-, 
сомольские организации райо
на несколько улучшили рабо
ту с активом.

Активисты комсомольской ор
ганизации в клубе с. Гремяче- 
ва проводят для молодежи бе
седы, доклады и лекции. На
пример, была прочитана лек
ция «Долг вежливости» (орга
низаторы лекции т. т. Кузьми
на и Удиков). После этой лек
ции молодежь села стала вес
ти себя значительно культур
нее. Проведена также лекция 
на тему о Петре первом. Сила
ми комсомольцев и молодежи 
подготовлено ряд художествен
ных постановок. Особенно ак
тивно участвует в них комсо
молка Байкина.

Подобных примеров и фак
тов можно привести и еще, но 
все же нельзя не признать, что 
перестройка комсомольской ра
боты на основе и при помощи 
широкого актива проходит мед
ленно.

К организациям, где медлят 
с перестройкой нужно отнести 
большую часть колхозных и 
судозавода. А отсюда и неслу
чайно, что теоретическая уче
ба комсомольцев в них стоит 
на крайне низком уровне. «Крат
кий курс истории ВКП(б)» изу
чили только несколько комсо
мольцев и то такие, которые 
имеют лучшую политическую 
подготовку, как учителя т.т. 
Кузьмина (Гремячево), Леонтье
ва (Савастлейка), Великанов 
(Мордовщик) и другие.

Сами комсомольские активи
сты и руководители, начиная с 
членов бюро и членов райкома 
комсомола, не показывают в 
этом личного примера. Члены 
бюро райкома т.т. Голова (она 
же член комиссии по агитации 

пропаганде), Иванова и Оку- 
тин все еще изучают седьмую 
и девятую главы Краткого 
курса. Член бюро райкома Ко
шелев никак не может двинут
ся дальше четырех глав. На 
проверке в вопросах теории 
он показал слабые знания.

Плохо работают над повыше

лу. Цеховая парторганизация Они прослушали цикл лекций 
умело диференцирует работу с 
ними. Когда цех получил на 
март увеличенную программу, ровании, анализе себестоимости 
парторганизация обратилась к1 Продукции. Для углубленного 
мастерам—инженерам с при- ■ изучения всех этих вопросов 
зывом обстоятельно изучить 
резервы цеха. Мастера провели 
большую рационализаторскую 
работу. Контрольный мастер 
тов. Карпов внес ряд ценных 
предложений по малой механи
зации отдельных процессов на 
литейной канаве, реализация 
их помогла цеху успешно 
справиться с заданием.

Два-три раза в месяц парт
бюро созывает совещания ма
стеров для обсуждения новых 
методов работы, применяемых 
лучшими сталеварами, канав- 
щиками, машинистами.

Сейчас парторганизация по
могает командирам цеха овла
деть экономикой производства.

нием своего теоретического 
уровня секретари комсомоль
ских организаций т. т. Макси
мов (Сонино), Грушавин (ст. 
Мамлейка), Дубов (Натальиі^) 
и Шлокав (Пушлей). Не изу
чают историю ВКП(б) и ком
сорги некоторых цехов судоза
вода (силового Ябриков, мон
тажного Панкратов). А член 
комитета ВЛКСМ т. Молькова 
остановилась всего лишь на 
дооктябрьском периоде.

Савастлейская организация 
до сего времени не оформлена: 
нет комсорга,. не наведен по
рядок в учете комсомольцев 
и т.д. Агрономом вСавастлей- 
ском колхозе работает комсо
молка Староверова. Казалось 
бы, что от нее то комсомоль
цы и могут получить помощь 
в учебе. Но этого к сожале
нию нет, так как она сама, 
после окончания техникума в 
1940 году, не бралась за уче
бу.

Как помогала комсомольцам 
в теоретической учебе комиссия 
по агитации и пропаганде и 
ее отдельные члены? Комиссия 
провела ряд лекций и докладов 
для комсомольцев и молодежи 
на различные исторические, 
антирелигиозные и текущие 
политические темы. Проведено 
несколько индивидуальных и 
товарищеских собеседований.

Однако всего этого очень ма
ло. Комиссия по агитации и 
пропаганде еще не сумела при
влечь к своей работе широкий 
круг комсомольского актива. 
Кроме того, отдельные члены 
комиссии не принимают ника
кого участия в работе (Климов, 
Годова и Гусев).

* * *
Теоретическая учеба комсо

мольцев района должна быть 
решительно улучшена. Это мож
но сделать только при условии 
если комсомольский актив по
кажет в этом личный пример.

3. Овчинников, 
председатель комиссии 

по агитации и пропаганде 
райкома ВЛКСМ.

о цеховом планировании, пер
вичной документации, норми- 

создано 4 кружка, занятия в 
которых ведутся еженедельно. 
Первым результатом этих за
нятий явилось предложение 
мастеров о сокращении штатгк 
подручных сталеваров в каж
дой бригаде с 3 до 2 человек 
—это даст сотни тысяч рублей 
экономии в год. Мастера тов. 
Бубнов и Царьков такое сок- 

печах ужеращение на своих 
осуществили.

Несколько месяцев подряд 
мартеновский цех завода име
ни Сталина изо дня в день вы
полняет свою программу. Не
малую роль в этом сыграла 
работа цеховой парторганиза
ции с мастерами.
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ОБ ИЗОБРЕТАТЕЛЯХ 
МЕХАНИЧЕСКОГО ЦЕХА
Коллектив изобретателей и ра 

ционализаторов механического 
цеха завода им. Кирова насчиты- 

Хвает 30 активистов. В их чис
ле мастер электросварки т. Белья 
минов, который внес десятки 
ценных рационализаторских 
предложений, направленных на 
облегчение труда сварщиков, 

^максимальное использование 
оборудования и повышение ка
чества выпускаемой, продукции. 
Тов. Вельяминов переоборудо
вал газосварочный аппарат для 
повышения качества сварного, 
шва, установил стыковую ма
шину, работающую электрото
ком и т. д. Сейчас т. Велья
минов работает над усовершен

ствованием металлизатэра для 
наварки плоскостей разными 
металлами.

Старый производственник тов. 
Астров внес также немало изоб
ретательских предложений по 
улучшению технологии фрезер
ного производства. Им было 
изготовлено приспособление для 
нарезки зубчатых реек, уста
новлена правильная заточка 
режущего инструмента на зу- 
бострогательном станке и др.

Немало ценных предложений 
внесли т.т. Коршунов, Вдовин, 
Щебров и другие.

Однако, за последнее время 
коллектив изобретателей меха
нического цеха ослабил свою 
работу. Уже продолжительное 
время нет роста изобретателей, 
а также и роста числа изобре
тений и рационализаторских 
предложений. Объясняется это 
прежде всего тем, что работой 
изобретателей мало стали зани
маться хозяйственники и проф
союзная организация цеха.

Необходимо оживить творче
скую деятельность коллектива 
изобретателей в механическом 
цехе, который немало принес 
пользы заводу 
еще десятки 
предложений.

и может дать 
новых ценных

В. ГОНПЕВ.

Стахановцы 
лесопункта

Широко развернулось пред
майское социалистическое со
ревнование на Ардатовском ле
сопункте. На руководимом мною 
участке нет такого лесоруба, 
который бы не участвовал в 
соревновании за достойную 
встречу 1 мая.

Четкая организация труда, 
борьба за соблюдение суточно
го графика позволяет рабочим 
повседневно показывать образ
цы стахановской работы. Сей
час на участке насчитывается 
18 стахановцев, но нет сомне
ния, что в итоге предмайского 
соревнования их будет значи
тельно больше.

Борясь за первенство, луч
шие люди участка достигают 
замечательных показателей. 
Стахановцы-лесорубы т.т. Е. А. 
Захаров и И. Я. Шмаков за 
13 рабочих дней выполнили 
по 27 норм или 207,7 проц, 
плана каждый. По 16,3 нормы 
дали за тот же период лесорубы 
В. Д. Макаров и Н. Д. Мака
ров.

Хорошо работают и лесору
бы т.т. И. Ф. Морозов и М. В. 
Тезнов, выполняющие нормы 
на 120 -125 процентов.

М. БОРИСОВ, мастер Арда
тского лесопункта.

На заводе плохо выполняют
решения XVIII партконференции

Позавчера в красном уголке 
главной конторы состоялось со
вещание производственно-хозяй
ственного актива завода им. 
Кирова с участием начальника 
Главного управления тов. Юши- 
на. На совещание сначала был 
зачитан приказ Главка о рабо
те предприятий в первом квар
тале текущего года, в котором 
завод им. Кирова отмечен как 
наиболее отстающий.

Директор завода тов. Скиба 
в кратком докладе проанализи
ровал причины неудовлетвори
тельной работы цехов в первом 
квартале и апреле. Завод еще не 
овладел комплексным планиро
ванием всего технологического 
процесса. В ряде цехов суточ
ный график не стал законом 
производства, что приводит к 
штурмовщине и лихорадит нор
мальную деятельность произ
водственных участков.

В результате частого нару
шения технологических инст
рукций брак и вторые сорта 
достигают крупных размеров.

Столь плохими качественны
ми и экономическими показа
телями завсд „обязан“ цеху 
Æ 2. Здесь не выдерживается 
технологический режим. Толь
ко в I квартале в цехе Л» 2 
было 170 нарушений техноло
гического процесса.

—Для того, чтобы цех № 2, 
—говорит тов. Скиба,—рабо
тал равномерно, по суточному 
графику нужна дисциплина. 
Эю—основное. Но дисциплина 
в цехе сильно расшатана. Не
которые командиры производ
ства, особенно мастера, пре
небрегая интересами государ
ства, не требуют от рабочих 
выполнения распоряжений, не 
подтягивают лентяев, укло- ’ 
няются от наложений взыска
ний на провинившихся. В чи
сле разгильдяев и нарушите
лей производственной дисцип
лины есть и отдельные масте
ра. Не так давно бывший ма
стер Зимин вышел на произ
водство в нетрезвом виде и 
этим дезорганизаторским по
ступком сорвал работу бригад.

В апреле цех № 2 заметно 
улучшил работу. Однако тре
буется еще немало сделать, 
чтобы ликвидировать наруше
ния технологии производства 
и обеспечить неуклонное вы
полнение графика. Надо улуч
шить и сам график. Здесь по
ка графиком планируется толь
ко работа печей, в зависимо
сти лишь от одного фактора— 
хода печи. Работа же таких 
участков, как шихтарного скла
да и огнеупорного цеха, гра
фиком не регулируется. Не
мудрено, что работа по такому 
графику не обходится без сует
ни и споров. Подчас шихта и 
огнеупорный материал подают
ся несвоевременно, поэтому за
тягивается завалка печей, плав
ки передерживаются и не по
падают в заданный анализ.

ПОДГОТОВИТЬ КОНЯ К СЕВУ
’ Колхозный 
конь играет боль 
шую роль во 
всех сельскохо
зяйственных ра
ботах. Правиль
ное сочетание 
живой тягловой 
силы с механи
ческой позволя
ет колхозам про
изводить в сжа
тые сроки пахо
ту, сев и убор
ку. Понятно, по
этому, с каким 
серьезным вни
манием относят
ся передовые 

колхозы к делу 
подготовки ко
ня к весенему севу.

Заботливый и хозяйский уход 
за конем установлен в Старо- 
Мамлейском колхозе имени Бу
денного. Здесь 36 рабочих ло
шадей, из которых 40 процен
тов имеют хорошую упитан
ность, остальные среднюю упи
танность. За конем налажен

К основным причинам от
ставания завода относится так
же слабая борьба за укрепле
ние трудовой дисциплины. Указ 
Президиума Верховного Совета 
СССР от 26 июня 1940 года 
осуществляется недостаточно. 
Самовольные прогулы, опозда
ния, преждевременный уход и 
прочие нарушения дисциплины 
труда дают себя чувствовать. 
В первом квартале на заводе 
нарушили Указ 137- человек. 
Во многих цехах за последнее 
время почти никакой массово
воспитательной работы среди 
рабочих и особенно с новичка
ми не ведется.

Тов. ІСкиба резко критиковал 
командиров производства сор
топрокатного цеха и цеха > 3, 
которые в первом квартале 
работали хуже, чем в прошлом 
году. В этих цехах велик брак, 
выпуск вторых сортов, пере
расходованы сотни тонн мазута. 
Убыточно работали в первом, 
квартале чугунолитейный и | правильный уход, 
котельно-кузнечный цехи.

Выступивший в прениях на
чальник цеха № 3 тов. Калга
нов ограничился перечислением 
объективных причин. Он не
сколько раз повторял, что не
достаток слитков, якобы, есть 
главная причина их плохой 
)аботы. Но о слабой технологи
ческой и производственной дис
циплине, об отсутствии в це
хе грамотного планирования он 
не сказал ни слова.

Выступление начальника сор
топрокатного цехатов. Заикина 
было столь же мало самокри
тичным. Он подробно излагал 
общеизвестные истины вроде 
того, что ритмичность может 
быть легче всего достигнута 
при бесперебойном снабжении 
металлом прокатных станов. 
Но он ничего не сказал о том, 
почему в цехе так 
лается перевалка 
настройка станов. В январе 
в сортопрокатном 
результате нарушения техно
логии прокатки, было полома 
но пять валков, в феврале—два 
валка, а в апреле сломали 
шесть валков.

На вопросах себестоимости 
подробно остановился главный 
бухгалтер завода тов. Ворон
цов, который сказал, что в 
ряде цехов командиры произ
водства и после XVIII партий
ной конференции пренебрегают 
экономикой. Себестоимость вы
пускаемой продукции за квар
тал выше плана, в цехе 2 
легирующие элементы расхо
дуются без учета. 3«вод в пер
вом квартале перерасходовал 
большое количество топлива и 
электроэнергии.

В конце совещания выступил 
начальник главка тов. Юшин. 
Он поставил перед командирами 
производства ряд задач и ука
зал пути и методы улучшения 
работы завода.

—Что то я неважно выг
ляжу, не обратиться ли мне 
за советом к прокурору?

Рисунок К. Теодоровича

Неплохо поставлено дело с 
подготовкой коня к севу в Се- 
ребрянском и Тепловском кол
хозах, где большая часть ло
шадей находится в удовлетво
рительном состоянии.

К сожалению, этого нельзя 
сказать про другие колхозы 
района. Особенно безответст
венно относятся к уходу за 
конем в Горицком и Гремячев- 
ском колхозах. В первом одна

В ТЕПЛОВСКОМ ЛЕСНИЧЕСТВЕ
За последний год Тепловское 

лесничество значительно улуч
шило свою работу: программа 
первого квартала по уходу за 
лесом выполнена на 183 про
цента, по разрубке противопо
жарных просеков—на 114 проц, 
и по заготовке сосновых ши
шек—на 120 проц.

часто де
валков и

цехе, в

Сейчас в лесничестве развер
нулась подготовка к лесокуль
турным работам (посадке леса). 
Организовано пять постоянных 
бригад из 45 человек и две 
бригады сезонников.

М. БАРИНОВ, 
профорг Тешского 

лесничества

треть., а во вто
ром 60 процен 
тов лошадей в 
истощенном со
стоянии. За ко
нем ухаживают 
скверно, кормят 
плохими корма 
ми. В Горицах 
на конюшнях 
работают одни 
подростки, кото 
рые не имеют 
опыта по уходу 
за животными.

Председателе 
этих колхозов 
т.т. Засухин м 
Овсов мало ин 
тересуются под 
готовкой тягло- 

весеннему севу.вой силы к
Беззаботное отношение к ко

ню имеет место в Салавирской 
сельхозартели «Путь Ильича, 
(председатель т. Фролов), Здесь 
большинство рабочих лошадей 
находится в нижесредней упи
танности.

Для того, чтобы успешно 
провести весенние полевые ра
боты надо сейчас же поставить 
на отдых всех лошадей, а сла
бых—на откорм.

Вместе с этим, ни в коем 
случае нельзя забывать и о 
подготовке хорошей упряжи. 
Каждая рабочая лошадь дол
жна иметь полный комплект 
исправной и правильно подог
нанной сбруи.

Г. ГОРБУНОВ, районный 
зоотехник по коню.

Невнимание к важному делу
Совнарком СССР иЦКВКП(б) 
своем решении от 7 сентяб

ря прошлого года одобрили ини
циативу глуховских рабочих 
о создании подсобного хозяй
ства при предприятиях и обя
зали руководителей всех пред
приятий начать организацию 
подсобных хозяйств. В декабре 
1940 года было создано под
собное хозяйство и на заводе 
им. Кирова. Утвердив дивекто
ра хозяйства и агронома, ди
рекция завода сочла свою мис
сию на этом законченной. Это 
стало видно даже с первых 
дней, когда они решили пе
редать это хозяйство на само
стоятельный баланс.

Бухгалтерию завода (гл. бух
галтер т. Воронцов) интересо
вал прежде всего вопрос о том 
—будет ли прибыль от данно
го хозяйства. Такими же на
строениями был пропитан и 
бывший зам. директора по об
щим вопросам тов Варюхов.

Ввиду отсутствия желания 
Заниматься’ подсобным хозяй
ством руководители завода соз
дали его по типу бывших отде
лов рабочего снабжения, уста
новив большой штат работни
ков.

При предварительном рас
смотрении 8 апреля штатного 
расписания и производственно
финансового плана подсобного 
хозяйства завода имени Киро-

в
ва, зам. председателя облиспол
кома т. Кузьмин указал на 
эти крупнейшие недостатки в 
организации подсобного хозяй
ства и рекомендовал подсобное 
хозяйство подчинить какому ли
бо цеху или отделу, по усмотре
нию директора завода. Указано, 
что должностей директора, бух
галтера и бригадира по раскор
чевке не должно быть.

Исходя из указаний облис
полкома, директору завода тов. 
Скибе нужно было серьезна 
продумать и решить вопрос, а 
также принять меры к выдаче 
зарплаты рабочим подсобного 
хозяйства за март, ибо мы до 
сих пор еще не имеем фондов 
зарплаты.

Однако этого сделано не было. 
Руководители завода,как и рань
ше смотрят сквозь пальцы на 
дела подсобного хозяйства, не
смотря на то, что до сева оста
лись считанные дни.

ЦК ВКП(б) и СНК СССР в 
своем решении о создании под
собных хозяйств возложили 
ответственность за них на ди
ректоров предприятий. Поэтому, 
безразличному отношению со 
стороны дирекции завода к 
подсобному хозяйству надо по
ложить конец.

Н. КАЗАНОВ, директор под
собного хозяйства завода 

им. Кирова.

ОКОЛО ДОМОВ ГРУДЫ МУСОРА
С наступлением весны возле 

домов МЛ» 36 и 38 поселка 
Елозга обнаружились груды 
мусора и разных нечистот. Бо
лее года мусорный ящик око
ло этих домов не очищается и 
совсем нет уборных.

Имеющиеся в квартирах печ- 
'ки и электроосвещение неис-

нравны. Нет таких квартир, 
где бы была исправная печь 

Неисправная 
вызывает ча-

или духовка, 
электропроводка 
стые загорания.

Руководители 
ната, которому 
эти дома, о них

леспромкомби- 
принадлежат 

не заботятся.
А. ПАШИН.
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ПОЛОЖЕНИЕ ВО ФРАНЦИИ
По официальным данвым, 

французское сельское хозяйст
во располагает для весенних 
посевных работ только 30 проц, 
нужного количества семенного 
картофеля, 25 проц, химических 
удобрений. Совершенно катаст
рофично положение с рабочей 
силой Более миллиона крестьян 
находятся в плену.

В настоящее время Франция 
расходует ежедневно 1 миллиард 
франков, в том числе 400 мил
лионов франков на содержание 
германской оккупационной ар
мии. 600 миллионов франков 
идет ежедневно на текущие нуж- 

. ды, большинство которых свя
зано с ликвидацией послед
ствий войны. Ведя войну, Фран
ция расходовала ежедневно 
1.200.000.000 франков.* я*

Как передает корреспондент 
агентства Ассошиэйтед пресс, 
французское правительство до
полнительно распустило 22 му
ниципальных совета. Из них 
5 распущено «за проведение 
мероприятий, враждебных пра
вительству Петэна», а другие— 
в связи с внутренними разно
гласиями. _____  (ТАСС).

Совместное заявление 
Рузвельта и Кинга

На днях в США приезжал 
канадский премьер-министр 
Кинг. По сообщению корреспон
дента агентства Ассошиэйтед 
пресс, Рузвельт и Кинг после 
совещания сделали совместное 
заявление, в котором говорится, 
что они обсуждали вопрос о
скорейшем и наиболее эффектов- На англо-германском фронте 
ном использовании американско- 20 апреля и в ночь на 21 гер-
го и канадского производства 
для оказания помощи Англии, 
а также для обороны западного 
полушария.______  (ТАСС).

Обстрел английскими 
канонерками американского 

парохода
По сообщению агентства 

Юнайтед пресс, американский 
пароход «Сибоней» на пути в 
Нью-Морк подвергся обстрелу 
двух английских канонерок.

Пароход не получил повреж
дений. Затем одна из каноне
рок приблизилась к пароходу 
и, выяснив характер груза, на
ходящегося на пароходе, раз
решила ему продолжать путь.

Посылка Англией зерна в 
Испанию

Как сообщает лондонское ра
дио, с 1 февраля по 10 апреля 
в испанские порты прибыло 
16 пароходов, доставивших 
67.000 тонн зерна из англий
ских запасов. Еще 29.000 тонн 
зерна находятся в пути.

Недостаток продовольствия 
в Индии

Индийская газета «Трибюн» 
пишет, что в Кашмире (Индия) 
население испытывает большие 
лишения из-за недостатка про
довольствия. Недавно жители 
одного города устроили большую 
демонстрацию под лозунгами: 
„Дайте нам пищу, дайте нам 
хлеба.“ (ТАСС).
АДРЕСА И ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ: г. Кулебаи, Горьковской области, Красноармейская, 6. Телефоны: ота. редактора—40, зам. редактора (заводской)—1 — 34 

общий редакции—1-08, конторы типографии, корректорской и ночной редакции—42. _____ _________________
Типография газеты «Кулебакский металлист»МЦ 11847 Тираж 6000.

Германская авиационная база в Италии.

ВОИНА В ЕВРОПЕ И АФРИКЕ
Дневник военных действий за 21 апреля

Германские войска, опериру-| мано-итальянской авиации 
ющие в Греции, прошли, сог
ласно сводке германского коман
дования, через город Ларису и 
продвинулись к югу. Другие 
части, наступающие к западу, 
заняли горный проход Мецовон.

Агентство Рейтер пишет, 
что положение англо-греческих 
войск весьма серьезное. Немцы 
несут тяжелые потери, но про
должают бросать в бой все но
вые массы солдат. Дальнейшее 
отступление англо-греческих 
войск протекает в соответствии 
с планом, несмотря на ожесто
ченные бомбардировки с возду
ха и атаки моторизованных ча
стей противника.

В Албании части 9-й и 11-й 
итальянских армий достигли 
греко-албанской границы почти 
на всем ее протяжении.

* *

майская авиация проявляла 
незначительную активность. Про 
должались операции германских 
вооруженных сил на море. В 
сводке германского командова
ния сообщается о потоплении 
и повреждении нескольких анг
лийских торговых пароходов.

В ночь на 21 апреля англий
ские самолеты бомбардировали 
Кельн, Дюссельдорф, Аахен 
(Германия), нефтехранилища в 
Роттердаме (Голландия), доки 
в Дюнкерке (Франция) и Остен
де (Бельгия).

* «*
Усиливаются действия гер-

Большую роль в борьбе за 
повышение мобилизационной го
товности советского народа иг
рает Осоавиахим, который го
товит резервы для Красной Ар
мии и Военно-Морского Флота, 
ведет широкую массовую обо
ронную работу и военную про
паганду среди населения.

Широчайшие слои, трудящих
ся советской страны, воодушев
ленные любовью к своей родине, 
всегда готовы оказать всяче
скую помощь Осоавиахиму в его 
большой и полезной работе. 
Именно этим надо объяснить 
неизменный успех ежегодно 
проводимых организациями Осо- 
авиахима лотерей.

Значение лотереи Осоавиахи- 
ма огромно. Организуя военное 
обучение членов общества и 
проводя массовую оборонную ра

в 
восточной части Средиземного 
моря. Соединение германских 
бомбардировщиков, говорится в 
германской сводке, потопило 
крупный английский пароход, 
шедший в составе каравана су
дов. В итальянской сводке отме
чается, что итальянские мино
носцы атаковали караван судов 
англичан, потопив один танкер 
и вспомогательный крейсер.

В Северной Африке военные 
действия попрежнему происхо
дят в районе Тобрука и на ли
вийско-египетской границе, у 
Соллума. Корреспондент агент
ства Юнайтед пресс, находя
щийся с осажденным англий
ским гарнизоном в Тобруке, пе
редает, что за 6 дней ссады 
англичане отбили 7 атак италь
янских и германских войск, 
уничтожили 33 танка и захва
тили в плен 1.500 человек.

По словам агентства Рейтер, 
положение англичан на ливий
ском фронте постепенно улуч
шается. Это объясняется тем, 
что много английских самоле
тов теперь освободились в Во
сточной Африке, где- итальян
ские части почти полностью 
прекратили сопротивление. Сей
час английская и австралий
ская авиация действует столь 
активно, что наступление гер
мано-итальянских сухопутных 
сил в Ливии приостановлено.

В Восточной Африке англий
ские войска достигли Дессии— 
одного из последних опорных 
пунктов итальянцев в Абисси
нии. (ТАСС),

15-я ЛОТЕРЕЯ ОСОАВИАХИМА
боту. Осоавиахим затрачивает авиахпма. Каждая первичная 
значительные средства на строи
тельство и содержание авиаци
онных, кавалерийских и стрел
ковых клубов, на . подготовку 
командного состава, на приоб
ретение оборудования, нагляд
ных пособий, литературы, бое
припасов и т. п. Лотереи Осо
авиахима создают материально
финансовую базу для всей мас
совой оборонной работы.

В этом году Правительство 
разрешило Осоавиахиму прове
сти 15-ю Всесоюзную лотерею 
на общую сумму в 250 милли
онов рублей. Будет выпущено 
75 миллионов билетов рублево
го, трехрублевого, пятирубле
вого и десятирублевого достоин
ства. По лотерее установлены 
процентные отчисления в бюд- 
жет местных организаций Осо-

организация получает 5 проц, 
от реализованной суммы. Кро
ме того для первичных орга
низаций Осоавиахима за луч
шее распространение лотерей
ных билетов установлено 100 
премий на 65 тыс. рублей 100 
премий на 35 тыс. рублей бу
дут выданы активистам-обще
ственникам.

Городская организация Осоа
виахима должна реализовать 
лотерейных билетов среди на
селения города на 54 тыс. руб
лей. Чтобы выполнить эту по
четную задачу от каждой ор
ганизации Осоавиахима требует 
ся большая массово-разъясни
тельная работа.

П. Селиверстиков, 
председатель горсовета 

Осоавиахима.

Заказ Л» 591

ШАХМАТНЫЙ
МАТЧ-ТУРНИР

21 апреля 16 м туром начал
ся последний—четвертый круг 
шахматного матч-турнира.

Первой окончилась партия 
Болеславский—Ботвинник. На 
19-м ходу была зафиксирована 
ничья.

На 38-м ходу закончилась 
вничью также партия Бондарев- 
ский—Керес.

Партия Смыслов—Лилиенталь 
отложена с шансами на выигрыш 
у Лилиенталя.

После 16 туров Ботвинник 
имеет 9,5 очка из 15, Керес—
7.5 очка из 15, Лилиенталь— 
7 очков из 14, Смыслов—7 оч
ков из 15, Бондаревский—6,5 
очка из 14 и Болеславский—
5.5 очка из 13.___ (ТАСС).

ЛЕКЦИЯ
25 апреля 1941 года в 8 ча

сов вечера, в Доме культуры 
будет прочитана лекция в по
мощь политическому и эконо
мическому самообразованию на 
тему: о работе В. И. Ленина 
«Очередные задачи Советской 
власти».

Лектор обкома ВКП(б) т. Ердя- 
ков.

Вход платный, цена билета 
1 рубль.

Билеты можно купить в парт
кабинете ГК ВКП(б) и перед 
началом лекции в кассе Дома 
культуры.

Отдел пропаганды 
и агитации горкома БНП(б).
ПЛАН ЛЕК ЦП И 

О работе В. И. Ленина 
„Очередные задачи Советской 

власти"

1. Международная обстановка 
основные задачи социалисти

ческой революции.
2. Внедрение всенародного 

учета и контроля.
3. Борьба за высокую произ

водительность труда, укрепле
ние трудовой дисциплины и 
единоначалия.

4. Организация и развитие' 
социалистического сореввова-' 
ния.

5. Ленин об укреплении дик
татуры пролетариата.

6. Разгром Лениными Стали
ным группы «левых» коммуни
стов.

Лектор обкома ВКШб) 
 ЕРДЯКСВ.

и

В ПЯТЬ СТРОК
■■ Футбольный сезон начался 

в Москве. 20 апреля две сбор
ных команды профсоюзов сто-4 
лпцы играли против команд 
завода «Красный пролетарий»' 
и спортобщества «Красная Ро
за». Сборные команды выигра
ли матчи.

■■ Закончился 19-й тираж 
займа второй пятилетки ( выА 
пуск четвертого года).. В бли
жайшие дни таблица выигры
шей будет опубликована в на
шей газете. ,

“® 20 верблюдоводческих ферм 
организовано в этом году кол
хозами Республики немцев По
волжья.

■■ Летняя лабораторно-экза- 
менционная сессия заочников- 
педагогов будет проведена в 
июне.

0 ’ Собрания счетных работ
ников, обсуждающие меры по 
улучшению учета в соответст
вии с решениями XVIII Все
союзной партконференции, про
ходят на предприятиях Сверд
ловской области.

ПОПРАВКА
В статье В. Уланова (см. ,КМС 

за 17 апреля) допущена ошибкам 
нарушил Указ от 26 июня не ком
мунист Бородин, как написано в 
статье, а кандидат ВКП(б) Пан
кратов.

Отв. редактор
И. ТАРАСОВ.

ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН!
С 27 по 30 апреля 

в гор. Кулебаках 
ПРОВОДЯТСЯ 
расширенные 

предмайские 
колхозные базары

На базары приглашаются кол
хозы, колхозники и трудящие
ся единоличники.

На базаре будет организова-

торговля
промтоварами: 

обувью, трикотажными изделия
ми, готовым платьем, головными 
уборами, мебелью, хозяйственны
ми и другими товарами.ЗА всеми СПРАВКАМИ 
по вопросам торговли на база
рах вбращаіься к коменданту рын
ка тов. Гусеву или к тов. Кор
шунову по следующему адре
су: ул. Степана Разина, д.л- 66, 
телефон № 1-06.

Горторготдел.

На основании постановле
ния СНК СССР от 19 марта 
1941 года за№ 599, введена 

обязательная 
регистрация 

в финорганах штатного кон
тингента и их фонда зарпла
ты, фонда зарплаты на не шта 
тных работников и смет ад
министративно - хозяйствен
ных расходов.

Срок регистрации до 1 мая 
1941 года.

Порядок представления ма
териалов для регистрации 
смотрите в объявлении, по
мещенном 
коммуне» 
года.

в «Горьковской
19 апреля 1941

Горфо.


